



¿Cómo una pena máxima de 8 años Fidel Castro convirtió en 3 fusilamientos y 4 cadenas perpetuas? No respetó la constitución ni las leyes

En días recientes Edilio Hernández en su función de abogado de Harold Alcalá Aramburo y Maykel Delgado Aramburo, condenados injusta e ilegalmente a cadena perpetua desde hace 17 años y representando a Julia Estrella Aramburo Taboas, madre y tía de ambos, entregó una [Nueva Revisión Penal](#) en el Tribunal Supremo Popular, sobre los hechos ventilados en la Causa No. 17 del 2003.

En aquella oportunidad Fidel Castro descargó su odio pisoteando la constitución y las leyes que regulan el debido proceso penal, la imparcialidad de los jueces y la de los tribunales de justicia y se ensañó personalmente contra varios jóvenes que trataron de abandonar el país. El entonces primer secretario del Partido Comunista y dictador de Cuba repartió tres



sanciones de pena de muerte, cuatro sentencias de cadena

perpetua y condenas a prisión entre los 12 jóvenes que no lesionaron ni privaron de la vida a persona alguna y cuyo único delito fue un intento de huida del país. Para perpetrar estos atropellos contra la vida de cubanos inocentes Fidel Castro obligó a los tribunales a aplicar la ley contra el terrorismo. Ley que no podía utilizarse porque los muchachos que huían no usaron explosivos como estipula esa ley, ni tenían como propósito dañar la vida ni propiedad de nadie.



Edilio Hernández

Exponiendo la flagrante tergiversación de la ley contra el terrorismo como un instrumento jurídico justificante de los fusilamientos, las condenas a cadena perpetua, las condiciones inhumanas en que viven Harold y Maykel, en enero de 2020 se planteó una [Segunda Petición de Indulto](#) que todavía no ha sido resuelta.

La Nueva Revisión Penal presentada en junio de 2020 al Tribunal Supremo Popular se fundamenta en que el tipo penal aplicable contra

estos jóvenes en 2003 siempre debió haber sido el delito de Salida Ilegal del Territorio nacional, de la Ley 62



Harold y Maikel

“Código Penal”, artículo 216. 1 que dice así: “El que, sin cumplir las formalidades legales, salga o realice actos tendientes a salir del territorio nacional, incurre en sanción de privación de libertad de uno a tres años o multa de trescientas a mil cuotas. 1. 2. Si para la realización del hecho a que se refiere el apartado anterior, se emplea violencia o intimidación en las personas o fuerza en las cosas, la sanción es de privación de libertad de tres a ocho años. O sea una condena cuyo límite máximo era de ocho años se convirtió en manos de Fidel Castro y todos los jueces que le obedecieron en condenas a muertes, condenas a cadena perpetua y a años de encarcelamiento.



Julia Estrella

[CubaCID.org](#)

Las mentiras han sido el plato fuerte del castrismo



Fidel Castro al colectivizar la industria ganadera a principios de su gobierno en 1959 destruyó la capacidad de producir carne y leche en un país que tenía seis millones de cabezas de ganado y similar número de habitantes. Desde entonces la leche siempre ha sido un gran problema para las familias con hijos pequeños o ancianos. Las promesas de Castro de que Cuba produciría leche para el pueblo quedaron incumplidas por seis décadas. Todo fue mentira.

Cuando Raúl Castro asumió el poder en 2006 una de sus primeras promesas al pueblo fue que se produciría leche no solo para los niños de hasta siete años sino para que todo el mundo pudiera tomarla.



Raúl aseguró: "Hay que borrar de la mente

eso de los siete años, llevamos 50 años diciendo que hasta los siete años. Hay que producir leche para que se la tome todo el que quiera tomarse un vaso de leche y hay tierra para producirlo".

Raúl también prometió alta producción de alimentos y su suministro en las tiendas, mercados y agro-mercados, todo para beneficio de la población. Sus promesas nunca se cumplieron, por el contrario la situación empeoró drásticamente. Hoy los cubanos que tienen algún recurso andan desesperados haciendo colas tratando de encontrar algo que comer. La gente no tiene liquidez monetaria y los únicos que pueden adquirir algo para no pasar hambre son los que reciben ayuda de sus familiares en el exilio. En Cuba lo único que hay en abundancia es una alta dosis de represión. Raúl Castro fue una continuación de su hermano mayor. Raúl cumplió que todo siguiera igual y peor que antes.



Posteriormente el presidente títere, Díaz-Canel, se ha hinchado con sus promesas siguiendo el mismo curso de sus dos antecesores. Repitiendo la historia del vasito de leche, ahora dice que será un vasito de limonada porque "la limonada es la base de todo y que en Cuba debía haber guarapo para todo el mundo. Además que en Cuba se van a elevar los niveles de producción de carne y de leche con "cerca de 36 millones de euros".

Promesas y promesas y el pueblo continúa en la misma situación de pobreza. El mismo guión de promesas y mentiras que se repiten. De todo lo prometido, solo han cumplido con lo que no prometieron, la intensificación de la represión, el hostigamiento y la intimidación.



Sobre todo un aumento considerable en los niveles de pobreza y miseria de las familias cubanas. Por Zaray Fernández, dirigente del CID en Pinar del Río. [CubaCID.org](#)



Todo aquello que separa a los hombres, todo lo que divide o reúne a los hombres en categorías, es un pecado en contra de la humanidad. José Martí

Se acaba el saqueo de Venezuela, cae la producción de petróleo en 32% de un mes a otro

En la medida en que la mafia castrista no puede continuar robándole a manos llenas a Venezuela, los cubanos se están dando cuenta que el castrismo ha sido siempre una sanguijuela que no puede seguir escondiendo su vocación de parásito. La dictadura le saca la sangre al pueblo y a cualquier país que se deje. Ahora está claro que se está acabando el saqueo de Venezuela.

Cada vez más el hermano país se hunde en el abismo económico. En 1998, cuando Hugo Chávez llegó al poder, Venezuela producía más de tres millones de barriles de petróleo cada día, este junio de 2020 la producción se ha reducido a 393.000 barriles diarios.

Un informe publicado por [El Nacional](#) describe el caos petrolero provocado por la



narco dictadura castro-chavista:

«El pasado 14 de julio, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEC) informó que la producción petrolera venezolana durante el mes de junio fue de 393.000 barriles por día. Esto significa que en un mes hubo una caída vertical e insólita de 180.000 barriles. Puesto que en mayo el promedio fue de 573.000 barriles por día, hablamos de un desplome de casi 32%, una cifra desquiciada, que

escapa a cualquier forma de racionalidad. Estos pocos datos son categóricos e inequívocos. No aceptan atenuantes o excusas. Son el resultado del planificado proceso de socavamiento y perversión de la empresa Petróleos de Venezuela (Pdvsa) y de la industria petrolera en conjunto, que Hugo Chávez activó desde el día en que accedió al poder.

Medida tras medida, día a día, fueron liquidando la que era una de las empresas más importantes del mundo. Se despidió, violando las leyes laborales y los más elementales derechos, a más de 20.000 trabajadores de Pdvsa, para así despejar el terreno que ocuparían corruptos, ignorantes del negocio petrolero, incompetentes y rufianes, que se han encargado de su desmantelamiento». [Infocid](#).

No tenemos agua ni tenemos un inodoro para hacer nuestras necesidades



Antilla, Holguín. Julio 17. A Ulises Olmos. Director de Acueducto y Alcantarillado. La crítica situación por la que atravesamos las 12 personas, entre

ellos 5 niños, que integramos tres familias asignadas a este centro de evacuados que por más de 8 años desde el Ciclón Sandi permanecemos en este insalubre local es bien conocida por todos los principales directivos del Partido y entidades administrativas del gobierno, en

especial la que usted dirige.

Una vez más le estoy trasladando nuestra máxima preocupación al no contar con este recurso tan vital del agua y estamos confrontando muy seria y crítica situación de convivencia, en especial para la atención a los niños y personas mayores.

No entendemos el abandono total y la falta de preocupación de su empresa por abastecer de agua a un área de la que se dice debía estar priorizada, siendo esto todo lo contrario y es mayoritario el incumplimiento de las promesas de suministros cada vez que llegamos a su

oficina a reclamar que atienda esta situación que nos afecta diariamente y que se suma a las diversas situaciones críticas e inhumanas por la que estamos atravesando y que solo hace que cada día tengamos muestras de disgustos que nos hacen la vida imposible. Recabamos de usted su pronto accionar y respuesta inmediata para solucionar esta crítica situación.

Atentamente, Osmaris Herrera La O. CI #75122638237. Centro de evacuación litoral del Puerto, Antilla. Por la Defensoría del Pueblo, Clara Leidis Herrera, José Cañete Sosa y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID en Antilla.



Vender el futuro es una mentira que no va lejos

Lenin acá es la única verdad entre la multitud de consignas que han enarbolando los comunistas, una verdad que anuncia el total desprecio de estos tiranos por el presente de las sociedades, de la vida aquí y ahora forjada con las capacidades de cada individuo en libertad, sin el arique del totalitarismo castrista en los tobillos. Vender el futuro es una mentira que no va lejos, el castrismo ha llegado al futuro innumerables veces durante 60 años y lo que ha mostrado es más pobreza en su pueblo. Que culpen a quien les parezca, pero más temprano que tarde habrá un presente digno para los cubanos que ellos no verán. Por Antonio Gómez Sotolongo del blog [El Tren de Yaguaramas](#)

“La revolución es una lucha por el futuro”, repitió Díaz-Canel, el mismo postulado de sus predecesores. De



Una dictadura desesperada

La mafia castrista ya no cuenta con los miles de millones de dólares que ingresaban por el turismo y... quien sabe cuándo regresarán los turistas. Como la economía venezolana está en la quiebra también ha disminuido sustancialmente los miles de millones de dólares que le robaban a ese país con esquemas inmorales como el canje de mano de obra médica esclava por

petróleo. Porque los médicos son igualmente esclavos que reciben una fracción de lo que la narco dictadura venezolana le paga al castrismo. Las remesas de los exiliados que el año pasado llegaron a 3700 millones de dólares ha disminuido. En conclusión el régimen está desesperado y necesita dinero para pagar la represión y los privilegios de la clase dominante. La solución, según ellos, es eliminar el robo del 10% de gravamen a los dólares que envían

los exiliados y abrir tiendas en la Isla en las que los cubanos tienen que pagar en dólares por productos a un sobreprecio abusivo. Como en Cuba nadie recibe un salario en dólares, solamente los cubanos privilegiados que tienen familiares en el exterior pueden comprar en esas tiendas. Los demás no importan, el régimen prefiere que pasen hambre buscando que comer, así tendrán menos tiempo para pensar en “estupideces” como los derechos humanos y la libertad.